

Konzert brachte Geld für den Bühnenturm



Eine Geldspende in Höhe von 1 200 Euro erhielt Kay Metzger (2.v.l.), Intendant des Nordharzer Städtebundtheaters, aus den Händen von Ernst-Ulrich Jürgens, Hans-Jürgen Muggenburg und Rolf Pfeifer (v.l.). Es dient dem geplanten Bau des Bühnenturms am Quedlinburger Theaterhaus und stammt aus dem Benefizkonzert der Harmonie-Vokalistin, das mit Unterstützung des Lions-Clubs und der Rotarier statt fand.

MZ-Foto: Chris Wohlfeld

Geld für Bühnenturm



Das Kinder- und Jugendtanzensemble der „TSG GutsMuths Quedlinburg 1860 e.V.“ beteiligt sich am Aufbau des Bühnenturms am Großen Haus in Quedlinburg. 400 Euro aus Sammlungen zum Schulabschluss 2002 konnte Ernst-Ulrich Jürgens jetzt in Empfang nehmen. Der Vorsitzende des „Musik- und Theaterverein Quedlinburg“ dankte für die Unterstützung durch den Sportverein. Immerhin seien bisher rund 23 000 Euro für den neuen Bühnenturm gesammelt worden. Nach Angaben von Jürgens soll bereits im kommenden Jahr mit den Bauarbeiten begonnen werden.

Foto: and

Quedlinburger Harz Bote



Geld für Theater

800 Euro - der Erlös vom Benefizkonzert des Polizeimusikcorps Sachsen-Anhalt - übergab Bianka Kachel an Ernst-Ulrich Jürgens vom Theaterverein für die Sanierung des Bühnenturms.